

FOLSOM STREET



Prosperar durante la construcción



La ciudad de San Francisco reconoce las dificultades particulares que surgen para las empresas durante los plazos de construcción y lo desafiante que es mantener el negocio como de costumbre a lo largo de nuestros corredores comerciales.

La Oficina de Desarrollo Económico y Laboral (OEWD por sus siglas en inglés) impulsa las asociaciones entre organismos municipales y organizaciones sin fines de lucro para mejorar y reforzar los corredores comerciales de los barrios de San Francisco. Al trabajar en estrecha colaboración con los negocios y los distintos organismos municipales que gestionan los proyectos de construcción en San Francisco, la OEWD se compromete a apoyarlo para fortalecer su comercio, mejorar las operaciones y fomentar el tráfico peatonal a lo largo de las obras.

Medidas simples que puede tomar

Aproveche los servicios que ofrece el Centro de Desarrollo de Pequeñas Empresas de San Francisco (SBDC por sus siglas en inglés). El SBDC ofrece capacitación y asesoramiento individualizado especializado en ámbitos como la estrategia de negocios, el marketing, la gestión financiera, la búsqueda de capital, la negociación de contratos de arrendamiento, etc.

Obtenga más información y regístrese para recibir actualizaciones del proyecto: <https://sfpublicworks.org/folsomSOMA>

Explore nuestro sitio web oewd.org para conocer todos los servicios que la OEWD y nuestros equipos de negocios pueden ofrecerle.

¡Estamos disponibles para darle Apoyo!

Visite SBDC en sfsbdc.org o llame al 415-937-7232 para programar una cita.

¡Estamos disponibles para darle Apoyo!

La Oficina de Desarrollo Económico y Laboral (OEWD) apoya a los negocios de San Francisco al darles un punto de contacto para una serie de programas y servicios esenciales. Lo alentamos a aprovechar los numerosos servicios de negocios que ofrece la OEWD. **Si desea aprender más visite oewd.org.**

La **Oficina de la Pequeñas Empresas** es el punto central de información de San Francisco para las pequeñas empresas. Obtenga ayuda individual sobre permisos, licencias, normativas, leyes de accesibilidad, acceso a subvenciones y mucho más.

Tel. **415-554-6134** | Email **sfosb@sfgov.org** | Sitio web **sfgov.org/osb**



Ayuda individual para el registro de empresas, derivación a asesores especializados



Ayuda para satisfacer los requisitos de la ADA y solucionar problemas de accesibilidad



Ayuda para contratar empleados con servicios de contratación personalizados y sin costo alguno



Dónde acudir para obtener ayuda municipal con el vandalismo, grafiti, crisis callejera y otros problemas



Hay un extenso rango de subvenciones disponibles para mejorar los escaparates, fomentar el espíritu empresarial y las empresas propiedad de mujeres, al igual que las inversiones con enfoque en la comunidad y las artes



Un vistazo al proyecto Folsom Streetscape

El proyecto Folsom Streetscape mejorará la seguridad y ayudará a la ciudad a satisfacer su objetivo de Vision Zero de eliminar las muertes por accidentes de tránsito. Los componentes del proyecto incluyen mejoras relacionadas con la seguridad de los peatones, el funcionamiento de los servicios de transporte público, la seguridad de los ciclistas, el estacionamiento y la gestión de aceras, al igual que mejoras del entorno público que harán que el barrio de South of Market (SoMa) sea un lugar más seguro y atractivo para pasear, andar en bicicleta, ir de compras y tomar el transporte público. El Proyecto completó la fase de planificación y llevó a cabo una divulgación pública detallada; el proyecto fue aprobado por la Junta Directiva de la SFMTA en la primavera de 2019. En los últimos tres años se han realizado varias mejoras de seguridad a corto plazo en ambos corredores. La construcción comenzará a finales de la primavera de 2024.

SFMTA.com/FolsomHoward

Contacto del proyecto:
415-646-2564 | Planificador de transporte |
Adrienne.Mau@sfmta.com

Nosotros lo apoyamos.

Visite oewd.org para conocer los tantos programas y servicios que ofrecemos y que pueden ayudar a su negocio a tener éxito y prosperar.

Contacto de recursos de negocios

Jada Jackson, directora del programa, Oficina de Desarrollo Económico y Laboral | jada.jackson@sfgov.org | 415-554-6477

